

Le principe de la lumière pulsée

Le poil est implanté dans un canal au fond duquel se trouve sa structure nourricière et évolue en fonction d'un cycle pileire.

La technologie de la lumière pulsée procède par l'émission d'un flash de lumière très intense. Cette lumière va être absorbée par le poil et va se transformer à ce moment là en chaleur. C'est cette chaleur qui va détruire la structure nourricière du poil. Une fois cette structure détruite, le poil ne repoussera plus.

Les poils visibles à la surface de la peau ne se trouvent pas tous à la même phase du cycle pileire. C'est pourquoi, ils ne seront pas tous touchés au cours d'une seule séance de flashage. Il faudra renouveler l'application de cette lumière en moyenne tous les 2 mois et plusieurs séances seront nécessaires pour obtenir un résultat définitif en détruisant la totalité des structures nourricières.

L'avantage de la lumière pulsée par rapport au laser, c'est qu'elle permet de traiter aussi bien des poils clairs que des poils foncés. C'est une technologie beaucoup plus sécurisée pour la peau.



Découvrez
**le plaisir
d'une peau douce**
toute l'année

Efficacité démontrée
dès la 1^{ère} séance

Votre partenaire beauté

BOURGES BIEN-ÊTRE
2 Place Planchat
18000 BOURGES
02.48.69.85.73

Septembre à Février: Lundi au Samedi de 11h00 à 19h00
Mars à Août: Lundi au Samedi de 10h00 à 19h30



www.e-swin.com

depil Yourself[®]
La dépilation définitive en libre service

XS S M L XL XXL

Choisissez votre Pass
selon votre envie



Les depilateurs sont certifiés par le CEV (Centre Européen de Vérification) et sont conformes aux normes CE. Les depilateurs sont certifiés par le CEV (Centre Européen de Vérification) et sont conformes aux normes CE. Les depilateurs sont certifiés par le CEV (Centre Européen de Vérification) et sont conformes aux normes CE. Les depilateurs sont certifiés par le CEV (Centre Européen de Vérification) et sont conformes aux normes CE.

E-Swin pro

PREMIER FABRICANT FRANÇAIS DE HAUTES TECHNOLOGIES DE LUMIÈRE

Qu'est ce que le concept depil Yourself®

Accédez à la dépilation définitive

Le concept Depil Yourself vous permet d'accéder à une dépilation définitive professionnelle à moindre coût.

Vous avez à disposition un appareil de dernière génération que vous utilisez en libre service dans un espace aménagé chez votre professionnel de l'esthétique.

Vous choisissez la zone de votre corps à dépiler selon votre envie.

À chaque zone correspond une carte "Pass" : 6 cartes différentes sont disponibles.

Par exemple, si vous souhaitez épiler les aisselles, le "Pass S" est le plus adapté. Pour une zone Demi-jambes, vous choisirez le "Pass XL".

À chaque zone correspond une carte Pass

PASS XS <ul style="list-style-type: none">✓ Lèvre supérieure✓ Menton✓ Aréoles	PASS S <ul style="list-style-type: none">✓ Aisselles✓ Jouxes✓ Pommette✓ Maillot classique	PASS M <ul style="list-style-type: none">✓ Nuque✓ Mains✓ Pléds✓ Maillot intégral✓ Maillot échancré✓ Barbe
PASS L <ul style="list-style-type: none">✓ Avant-bras✓ Bras✓ Épaules	PASS XL <ul style="list-style-type: none">✓ Demi-jambes✓ Torse✓ Dos✓ Ventro	PASS XXL <ul style="list-style-type: none">✓ Jambes entières

Les avantages du libre service

Grâce au libre service, vous avez la possibilité d'accéder à un appareil de haute technologie utilisé par les professionnels. Vous faites vous-même votre dépilation définitive en quelques séances et à moindre coût.

De plus, ce concept vous permet également d'obtenir plus de souplesse. Vous ne dépendez plus de la disponibilité de votre professionnel de l'esthétique. Vous gérez vos séances de dépilation en fonction de votre planning.

Enfin, vous allez être séduit(e) par la simplicité d'utilisation de l'appareil qui vous sera confié. Son écran tactile vous permet de faire votre paramétrage personnalisé en fonction de la zone à traiter, votre couleur de peau, le diamètre du poil et l'intensité souhaitée.

Résultats obtenus

- 1- Après chaque séance, vos poils vont progressivement tomber entre le 8^{ème} et le 21^{ème} jour.
- 2- Au fil des séances, la structure nourricière des poils, responsable du cycle de pousse sera détruite. Vous constaterez alors une diminution très nette de la repousse des poils dès les premières séances.
- 3- Les résultats sont optimaux après, en moyenne, 10 à 12 séances espacées de 2 mois. Par la suite, seules 1 à 2 retouches annuelles d'entretien seront nécessaires.

Découvrez le plaisir
d'une peau parfaitement nette & lisse
en toute occasion !

Comment se déroule une séance ?

La durée d'une séance de dépilation par lumière pulsée va varier en fonction de la zone de votre corps que vous souhaitez épiler. Si vous souhaitez par exemple épiler vos aisselles, 10 minutes suffisent.

Pour une zone demi-jambes, comptez plutôt 20 à 30 minutes.

En pratique, après avoir choisi la zone à dépiler, vous paramétrez l'appareil mis à votre disposition et vous flashez. C'est aussi simple que cela !

La lumière pulsée est-elle faite pour moi ?

Votre peau est de couleur très claire à mate et vos poils sont blonds à foncés ?

La lumière pulsée est faite pour vous.

Votre professionnel de l'esthétique est présent pour vous conseiller et répondre à toutes vos questions.

Vous serez séduit(e) par un ressenti quasiment inexistant au moment du flash. Seul un léger picotement peut être perçu sur les zones les plus sensibles.

Vous serez surpris(e) par la rapidité et la douceur du soin.

